Workday lanza Workday EU Sovereign Cloud para impulsar la IA empresarial garantizando que todos los datos permanezcan y se controlen íntegramente dentro de la UE

La nueva Sovereign Cloud permite a las organizaciones con sede en la UE ejecutar las soluciones de RR.HH. y finanzas basadas en la IA de Workday con los datos almacenados íntegramente en la región y bajo el control del cliente

BARCELONA, España – Nov. 19, 2025 – Workday Rising EMEA - <u>Workday, Inc.</u> (NASDAQ: WDAY), la plataforma empresarial de IA para la gestión de <u>personas, finanzas</u> y <u>agentes</u>, ha anunciado hoy Workday EU Sovereign Cloud, una nueva oferta que permite a las organizaciones de toda la Unión Europea (UE) utilizar las soluciones de RR.HH. y finanzas basadas en la IA de Workday, al tiempo que mantienen sus datos seguros, dentro del territorio europeo y bajo su propio control.

A medida que surgen nuevas regulaciones europeas, como la Ley de Datos de la UE, y continúa la incertidumbre geopolítica, las empresas y las organizaciones del sector público están situando la soberanía de los datos en el centro de sus estrategias de transformación digital. De hecho, más del 80% de los líderes empresariales citan la soberanía de los datos como una prioridad estratégica para sus negocios.¹. Al mismo tiempo, los líderes se enfrentan al reto de adoptar la IA para impulsar la eficiencia empresarial, pero muchos tienen dificultades para hacerlo sin poner en riesgo el cumplimiento normativo o ceder el control operativo.

Aceleración en la adopción de la IA en un entorno complejo

Workday EU Sovereign Cloud proporciona un entorno fiable con sede en la UE que permite a las organizaciones desplegar la avanzada IA de Workday para RR. HH. y finanzas con plena residencia de datos, operaciones locales y un nivel de escalabilidad y seguridad propio del entorno empresarial, cumpliendo al mismo tiempo con los requisitos de normativa, privacidad y gobernanza. Los datos de los clientes permanecen seguros dentro de la UE, y todas las operaciones, incluido el procesamiento de la IA, el acceso al centro de datos, el soporte y el mantenimiento, son gestionadas por personal con sede en la UE. El cifrado de datos mantiene la información segura cuando se almacena o se comparte, mientras que las auditorías independientes y la supervisión transparente dan confianza a los líderes.

Dado que la IA está integrada en el núcleo de la plataforma de Workday, Workday EU Sovereign Cloud permite a las empresas implementar la IA más rápidamente. Eso les ayuda a obtener resultados cuantificables, como la reducción del esfuerzo manual, la mejora en la toma de decisiones y el aumento de la eficiencia, al tiempo que garantiza que sus datos nunca salgan de la región.

"La innovación en IA ya no es una opción, sino que es esencial para seguir siendo competitivos," afirma Gerrit Kazmaier, president, product and technology, Workday. "Workday entiende que la rápida evolución de los requisitos de soberanía de los datos puede dificultar que las compañías sigan el ritmo. Workday EU Sovereign Cloud ofrece a nuestros clientes la libertad de innovar y crecer con confianza, ayudándoles a aprovechar el poder de la IA con la seguridad de que sus datos permanecen protegidos y cumplen con la normativa en un mundo en constante cambio".

Funcionamiento continuo y protección de lo que más importa

Workday EU Sovereign Cloud está diseñado para ofrecer resiliencia y confianza. Su infraestructura, con sede en la UE, abarca múltiples centros de datos separados geográficamente para mantener en funcionamiento los sistemas críticos, como nóminas, RR.HH., finanzas y planificación. Las protecciones de hardware impiden el acceso no autorizado, y el cifrado de extremo a extremo protege la información en tránsito, en reposo y en uso. La supervisión de un comité asesor de la UE refuerza aún más la transparencia, el cumplimiento y la adhesión a los más altos estándares de soberanía y seguridad de Europa.

A medida que la complejidad normativa y empresarial sigue en aumento, estamos comprometidos a brindar a nuestros clientes las herramientas adecuadas y a generar un verdadero valor para sus negocios", declaró Angelique de Vries-Schipperijn, president, Workday EMEA. "Con Workday EU Sovereign Cloud, nuestros clientes pueden operar con seguridad y crecer de manera responsable, sabiendo que sus datos más críticos permanecen protegidos dentro de la UE, y que Workday los acompaña, ayudándoles a afrontar los cambios con confianza y transparencia".

Workday EU Sovereign Cloud se basa en la infraestructura segura en la nube de AWS y se beneficia de la escala, fiabilidad y seguridad probada de AWS. Esta capa adicional de seguridad ayuda a garantizar que todos los datos y operaciones sean gestionados por personal bajo la jurisdicción de la UE. En colaboración con AWS, Workday ayuda a las organizaciones europeas a cumplir con los más altos estándares de protección de datos y cumplimiento normativo sin comprometer la innovación ni la agilidad.

"En AWS, proteger lo que más importa, los datos de nuestros clientes, es la base de todo lo que hacemos», afirma Stéphane Israël, managing director, AWS European Sovereign Cloud. "Workday permite a las organizaciones de toda Europa innovar con audacia, al tiempo que mantienen el control y la confianza en sus datos, lo que les permite centrarse en lo que mejor saben hacer: impulsar el crecimiento empresarial y ofrecer un valor excepcional a sus clientes".

Workday EU Sovereign Cloud estará disponible para los clientes europeos en 2026, y le seguirán otras ofertas de soberanía de datos adaptadas a cada región.

Para más información

- Lee más sobre el compromiso de Workday con los clientes europeos a la hora de navegar por el cambiante panorama normativo aquí.
- Lee más sobre la importancia de la preparación de los datos para los agentes de lAaquí.
- Lee más información sobre cómo Workday está impulsando la privacidad de los datos a nivel mundialaquí.

Sobre Workday

Workday es la plataforma de IA para la gestión depersonas, finanzas y agentes. La plataforma de Workday está diseñada con IA como pilar fundamental para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y hacer avanzar sus negocios de forma constante. Workday es utilizado por más de 11.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 65% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, convicciones y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras convicciones, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

© 2025 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

SOURCE	Workday	Inc.
--------	---------	------

1 Estudio de BARC Research: Control en lugar de dependencia: cómo las empresas garantizan la soberanía de sus datos

https://es-es.newsroom.workday.com/2025-11-19-Workday-lanza-Workday-EU-Sovereign-Cloud-para-impulsar-la-IA-empresarial-garantizando-que-todos-los-datos-permanezcan-v-se-controlen-integramente-dentro-de-la-UE